

**Schriftliche Anfrage betreffend Personal-Mangel bei der Basler Polizei**

25.5426.01

Seit rund 10 Jahren kann man jede Woche lesen, dass bei der Basler Polizei ein Personal Mangel ist. Das stellt viele Fragen:

1. Wie viele Stellen sind daher bei der Polizei nicht besetzt?
2. Was bedeutet der Personal-Mangel? Konkret gefragt: Wo wird dann einfach eingespart oder weniger ermittelt?
3. Wieviel Stunden Überstunden sind bei der Polizei Basel insgesamt angesammelt?
4. Werden die Überstunden ausbezahlt?
5. Können die Überstunden abgebummelt werden?
6. Wie viele Polizisten sind zurzeit krankgeschrieben?
7. Bei den Krankschreibungen: Welche Dauer haben die meisten Krankschreibungen? Drei Monate oder gar noch länger? Bitte um eine genaue Übersicht. Danke.

Eric Weber